

Siaran Pers

20 Mei 2022

PermataBank Selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan.

Pemegang Saham menyetujui Laporan Tahunan 2021, Pembagian Dividen, serta Perubahan Susunan Pengurus

Jakarta – Pemegang saham PT Bank Permata Tbk. ("PermataBank" atau "Bank") pada hari ini, menyetujui agenda yang diajukan pada Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST). Pelaksanaan RUPST ini diselenggarakan sesuai protokol kesehatan yang berlaku di Hotel Westin, Jakarta dengan ditunjang fasilitas eASY.KSEI yang digunakan sebagai aplikasi untuk pelaksanaan RUPST secara elektronik.

Adapun enam agenda RUPST yang telah disetujui oleh pemegang saham adalah sebagai berikut:

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan 2021 dan pengesahan atas Laporan Keuangan Konsolidasian untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.
2. Penetapan penggunaan keuntungan bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.
3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik yang akan mengaudit akun and laporan keuangan PermataBank untuk tahun buku 2022 yang berakhir pada 31 Desember 2022 dan penetapan honorarium bagi Kantor Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain untuk penunjukannya.
4. Persetujuan atas perubahan susunan pengurus Bank.
5. Penetapan besar dan jenis remunerasi serta fasilitas lain yang diberikan PermataBank kepada anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan Dewan Pengawas Syariah.
6. Pertanggungjawaban realisasi penggunaan dana hasil penawaran umum.

Pada agenda kedua RUPST, pemegang saham menyetujui penggunaan keuntungan bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 sebagai berikut:

1. Tambahannya dana cadangan wajib Perseroan sebesar Rp200.000.000.000 (dua ratus miliar rupiah).
2. Selanjutnya setelah dikurangi dengan alokasi tambahan dana cadangan, Perseroan akan membagikan dividen tunai sebesar kurang lebih Rp307.541.158.647 (tiga ratus tujuh miliar lima ratus empat puluh satu juta seratus lima puluh delapan ribu enam ratus empat puluh tujuh Rupiah) atau sebesar Rp8,5 (delapan koma lima Rupiah) per saham untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 kepada pemegang saham yang berhak untuk menerima dividen tunai.
3. Sisa Laba Bersih Perseroan setelah dikurangi dengan penyisihan untuk tambahan dana cadangan dan dividen tunai kepada pemegang saham diusulkan untuk dibukukan sebagai laba ditahan Perseroan.

Pada agenda keempat RUPST, pemegang saham menyetujui perubahan susunan Pengurus PermataBank sebagai berikut:

1. Menyetujui dan menerima dengan baik pengunduran diri Bapak Chalit Tayjasant dari jabatannya sebagai Direktur Utama PermataBank dan Bapak Suwatchai Songwanich dari jabatannya sebagai Direktur Bank Permata.
2. Menyetujui pengangkatan Ibu Meliza M. Rusli yang saat ini menjabat sebagai Wakil Direktur Utama PermataBank sebagai Direktur Utama PermataBank yang baru, untuk menggantikan Bapak Chalit Tayjasant. Pengangkatan Ibu Meliza M. Rusli sebagai Direktur Utama PermataBank sebelumnya telah memperoleh persetujuan *fit and proper test* dari OJK.
3. Menyetujui pengangkatan Bapak Setiatno Budiman sebagai Direktur yang baru menggantikan Bapak Suwatchai Songwanich.
4. Menyetujui pengangkatan Bapak Chalit Tayjasant sebagai anggota Dewan Komisaris PermataBank.

5. Menyetujui pengangkatan Bapak H. Muhamad Faiz, MA sebagai Ketua Dewan Pengawas Syariah PermataBank dan Bapak Prof. Dr. H. Jaih, SE., MH., M.Ag sebagai anggota Dewan Pengawas Syariah PermataBank.

Berdasarkan hal-hal tersebut di atas, maka susunan jajaran Dewan Komisaris, Direksi dan Dewan Pengawas Syariah PermataBank menjadi sebagai berikut:

Dewan Komisaris:

Komisaris Utama	:	Chartsiri Sophonpanich
Komisaris	:	Chong Toh
Komisaris	:	Chalit Tayjasant*
Komisaris	:	Niramarn Laisathit
Komisaris Independen	:	Haryanto Sahari
Komisaris Independen	:	Rahmat Waluyanto
Komisaris Independen	:	Goei Siau Hong
Komisaris Independen	:	Yap Tjay Soen

Direksi:

Direktur Utama	:	Meliza M. Rusli
Direktur	:	Abdy Salimin
Direktur	:	Lea Setianti Kusumawijaya
Direktur	:	Darwin Wibowo
Direktur Kepatuhan	:	Dhien Tjahajani
Direktur Unit Usaha Syariah	:	Herwin Bustaman
Direktur	:	Djumariah Tenteram
Direktur	:	Dayan Sadikin
Direktur	:	Setiatno Budiman*

Dewan Pengawas Syariah:

Ketua : H. Muhamad Faiz, MA
 Anggota : Prof. Dr. H. Jaih, SE., MH., M.Ag

*Efektif segera setelah seluruh persyaratan pengangkatannya terpenuhi, termasuk memperoleh persetujuan *Fit and Proper Test* dari OJK.

Komisaris Utama PermataBank, Bapak Chartsiri Sophonpanich mengungkapkan, “Kami puas dengan kinerja Bank pada tahun 2021 dan berterima kasih yang sebesar-besarnya kepada Manajemen dan seluruh karyawan PermataBank atas kerja keras dan dedikasinya. Tidak lupa kami sampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh nasabah dan para pemangku kepentingan atas kepercayaan dan dukungannya selama ini. Jajaran Komisaris juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Chalit Tayjasant dan Bapak Suwatchai Songwanich atas kontribusi dan pencapaiannya dalam memajukan PermataBank. Kami menyambut pengangkatan Ibu Meliza M. Rusli sebagai Direktur Utama dan Bapak Setiatno Budiman sebagai Direktur PermataBank yang baru. Ibu Meliza membawa pengalaman yang luas di industri jasa keuangan dan transformasi digital. Kami yakin bahwa di bawah kepemimpinannya, PermataBank akan terus memperkuat posisinya sebagai mitra yang terpercaya dan dapat diandalkan bagi nasabah dan para pemangku kepentingan serta mencetak pertumbuhan berkelanjutan di masa mendatang”.

Ibu Meliza M. Rusli, Direktur Utama PermataBank mengungkapkan, “Saya berterima kasih atas dukungan Dewan Komisaris dan pemegang saham, terutama pemegang saham pengendali, Bangkok Bank, untuk mempercayakan saya memimpin PermataBank. Sebagai salah satu dari 10 bank teratas di Indonesia, Permatatabank berupaya untuk terus memperluas segmen dan memperdalam hubungan dengan nasabah, melalui pemanfaatan mitra ekosistem, produk dan jasa perbankan digital yang inovatif, serta kolaborasi dengan Bangkok Bank untuk memberikan akses kepada nasabah kami terhadap keahlian dan dukungan dalam korporasi serta jaringan internasionalnya. Tahun ini kami berkomitmen untuk melanjutkan strategi

PermataBank untuk menjadi *deposit* dan *wealth franchise* terdepan di Indonesia, sambil mempertahankan pertumbuhan yang berkelanjutan.”

PermataBank mengakhiri kuartal I 2022 dengan membukukan kinerja yang solid dan terus menumbuhkan aset berkualitas baik dengan menerapkan prinsip kehati-hatian dalam mengelola risiko kredit. Seiring upaya Pemerintah Indonesia menjaga stabilitas ekonomi nasional, PermataBank berhasil mencatatkan Pendapatan Operasional yang tumbuh pesat 21,9% dan pertumbuhan aset yang kuat sebesar 18,4% (yoy) menjadi Rp241 triliun pada kuartal I, sehingga memperkuat posisi PermataBank dalam jajaran 10 bank terbesar di Indonesia berdasarkan nilai total aset.

oOo

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

RICHELE MARAMIS

Head, Corporate Affairs PermataBank

P: +62 21 523 7788

e: corporate.affairs@permatbank.co.id

KATHARINE GRACE

Head, Corporate Secretary PermataBank

P: +62 21 523 7788

e: corporate.secretary@permatbank.co.id

TENTANG PT BANK PERMATA Tbk

PermataBank adalah salah satu dari 10 bank terbaik di Indonesia dari sisi aset di industri perbankan. Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (Kode: BNLI) dengan pemegang saham pengendali Bangkok Bank Public Company Limited, PermataBank terdepan dalam digitalisasi dengan produk dan jasa inovatif melayani lebih dari 4,2 juta nasabah di 62 kota di Indonesia. Per Desember 2021, PermataBank memiliki 264 kantor cabang & kantor kas, 22 kantor cabang Syariah, 1 cabang bergerak (Mobile Branch), 20.000 lokasi ATM dan outlet tarik tunai tanpa kartu di Indomaret, akses di lebih

dari 100.000 ATM (VisaPlus, Visa Electron, MasterCard, Alto, ATM Bersama dan ATM Prima), dan jutaan ATM di seluruh dunia yang terhubung dengan jaringan Visa, Mastercard, Cirrus.

PermataBank telah meraih berbagai penghargaan *service excellence* di kategori Bank Umum dan Bank Unit Usaha Syariah, seperti Banking Service Excellence Award 2017-2021 oleh majalah InfoBank bekerjasama dengan Market Research Indonesia, Top Digital Company Awards 2021 dari majalah Marketing, Top 50th Emiten Big Cap & The Best Disclosure and Transparency dalam The 12th IICD (Indonesian Institute for Corporate Directorship) Corporate Governance Conference and Award 2021, dan melalui program pemberdayaan Corporate Social Responsibility bagi penyandang disabilitas yakni PermataBRAVE meraih Padmamitra Award 2020 tingkat Nasional dari Kementerian Sosial Republik Indonesia.

Sebagai pionir inovasi digital di pasar Indonesia, nasabah dapat merasakan pengalaman layanan digital terlengkap seperti layanan mobile banking super app PermataMobile X dengan lebih dari 200 fitur unggulan terbaru, internet banking PermataNet dan Permata e-Business, PermataQR Pay di lebih dari 275.000 merchants, Point of Sale di lebih dari 20.000 merchants, API banking dengan 153 tipe API, penggunaan teknologi Blockchain Trade Finance, layanan *call center* dengan Interactive Voice Response dan Artificial Intelligence Voice Recognition. Nasabah juga dapat merasakan pengalaman online dan offline tanpa batas melalui 5 Model Branch yang modern dan terdigitalisasi di seluruh wilayah Jabodetabek dan Bali yang menawarkan pengalaman yang *simple, fast, & reliable*.

Untuk informasi lebih lanjut terkait PermataBank kunjungi website kami di <http://www.permatabank.com>.